

Selon le média Traces Ecrites, la start-up [CRYSTAL DEVICE TECHNOLOGY](#) (siège à Besançon/25, CA 2016 visé : 310.000 €) qui vient de développer un patch souple permettant la mise au point d'un modèle de chaussure connectée, recherche des financements. Le dirigeant de Crystal Device, Marc Bouvrot-Parratte, estime à 1 M€ le co-financement nécessaire au développement et à l'industrialisation de son patch souple. Ce patch est sorti en septembre 2015 et a déjà suscité l'intérêt de nombreuses marques, dans différents secteurs, et des négociations sont en cours avec certaines. La start-up est en train de négocier un accord final avec le leader européen des capteurs, pour l'application « *chaussure connectée* ». D'autres pistes sont en cours, notamment du côté de l'horlogerie suisse... [www.crystaldevice.com/fr](http://www.crystaldevice.com/fr)